



**Nombre de alumno: Hernández  
Velasco Georgina del Rosario**

**Nombre del profesor: Luz Elena  
Cervantes Monroy**

**Nombre del trabajo: Resumen**

**Materia: Salud clínica**

**Grado: 3**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grupo: B**

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de Enero de 2020.

# CAPITULO 6

## ENFERMERIA EN LA ATENCION PRIMARIA DE SALUD

Objetivo:

Comprender la importancia que tiene la APS como elemento central para alcanzar la salud de las personas, así como impulsar los programas de promoción de la salud y prevención de la enfermedad.

CONTEXTO DE LA ATENCION PRIMARIA A LA SALUD (APS)

En 1978, la Organización Mundial de la Salud (OMS), definió la APS como la atención sanitaria básica, apoyada en métodos y tecnologías profesionales, fundados bajo conceptos científicos y socialmente aceptables, de acceso universal a los individuos y sus familias en la comunidad.

En la actualidad la APS, se considera la piedra angular de las estrategias nacionales y regionales para alcanzar la equidad y mejoramiento equitativo en salud y desarrollo humano, equidad y solidaridad; y por los elementos considerados esenciales como:

- Acceso y cobertura universal
- Atención integral e integrada y continua
- Énfasis en promoción y prevención de la salud
- Atención apropiada
- Orientación familiar y comunitaria
- Primer contacto
- Recursos humanos apropiados
- Marco legal e institucional

RENOVACION DE LA ATENCION PRIMARIA DE SALUD

El documento de posición sobre la renovación de la APS plantea que el propósito de esta es: "Revitalizar la capacidad de todos los países de organizar una estrategia coordinada, efectiva y sostenible".

## LA ENFERMERIA EN LA ATENCION PRIMARIA DE SALUD

La enfermería en APS es un sistema en el que un profesional de enfermería es responsable de toda la asistencia de un determinado número de personas, pacientes, familias o comunidades.

## SIGNIFICADO DE SALUD, BIENESTAR Y ENFERMEDAD: IMPORTANCIA PARA LA ENFERMERDAD

La salud

Hoy en día, los individuos y grupos viven en una sociedad cada vez más compleja, pero también cada vez más independiente e individualista, y dependen de un gran número de profesionales para atender los requerimientos de su salud.